

松ヶ崎小学校だより

令和6年12月20日
校長 大瀧 剛

今年も、松ヶ崎小学校へのご支援、ありがとうございました。

令和6年も、修学旅行やまっさきフェスティバル、ふれあい農園や合同避難訓練、社会見学と、たくさんの行事や体験活動のなかで子どもたちは、自分たちの決めた目標に向かって、しっかりとがんばることができたと思います。また、昨年を引き続き、地域の人々のお力添えで、松ヶ崎小学校でしかできない学習に力を入れることもできました。「地域のお世話になり、守られている」が自慢の松ヶ崎小学校ですが、その松ヶ崎のを知り、関わり、人とつながり合えるという、とても素敵で価値あるものに取り組めたことに感謝申し上げます。

さて、いよいよ来週から冬休みに入ります。この冬休みは、一年の終わりと始まりのある、子どもたちにとってもワクワクする体験が詰まったお休みだと思います。大掃除や片付け、新年を迎える準備。新たな年を迎えると、初詣に出かけたり、親族が集まって過ごされたりすることもあるでしょう。ご家族で一緒に過ごしながら、この一年がんばったことや大切にしてきたこと、新しい目標やチャレンジしたいことなどを、子どもさんとたくさん話して、たくさん認めてあげてほしいなと思います。



保護者のみなさま、地域のみなさまには、今年も学校教育活動に対し、ご理解・ご協力をいただきましたこと、また、子どもたちを支えていただきましたことに、改めてお礼申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。

<12月の体験活動の様子です>

ふれあい感謝集会（全校）

5日（木）、子どもたちはふれあい感謝集会を開き、日頃お世話になっている方々20人を学校にお迎えし、感謝を伝える会を行いました。児童代表のあいさつ、学校長の話の後、子どもたちからのメッセージビデオをご覧いただき、後半は6つのグループに分かれて、小学生だった頃のお話や昔好きだった給食のメニューなどのお話を聞かせてもらいながら、午後のひとときを過ごしていただきました。地域のみなさま、今後とも、子どもたちを、どうぞよろしく願いいたします。



松ヶ崎地区合同防災避難訓練（全校）

7日（土）は、松ヶ崎地区合同防災避難訓練で、子どもたちは、地震発生時の行動、運動場への避難、ライフジャケット着用、アピタ屋上への避難、地震体験のメニューで避難訓練を行いました。高学年がすばやく整列の号令をかけたり、ライフジャケットを協力して着用し



たり、しゃべらずに集合できたりと、今回も見事な避難ぶりでしたし、アピタ屋上へは全員そろって約22分で避難を完了することもできました。また今年も、松ヶ崎地区消防団や警察官の方々に、道中や信号で見守っていただきました。お世話をいただきました地域の皆様、消防団の皆様、どうもありがとうございました。